



GUIDE
POUR
OBTENIR
TON MARIAGE
DU ROYAUME
DE DIEU

COACH LOUISE LA STAR

CONTENU

01

LA DIFFÉRENCE

02

L'INDIFFÉRENCE

03

L'ATTIRANCE

04

LA CONFIANCE EN DIEU

C H A P I T R E

01



LA DIFFÉRENCE

Souvent on remarquera des grandes différences entre les futurs époux divins que nous appelleront les partenaires du Royaume de Dieu. Un partenaire du Royaume de Dieu peut être défini comme l'homme ou la femme que Dieu vous a destiné dès votre naissance afin d'accomplir votre mission divine sur Terre.

Il ne faut donc pas prendre le choix du futur époux à la légère. Il en va de la réussite de cette mission et de sa vie surtout pour ceux qui l'ont acceptée sinon c'est la famille nucléaire qui en bénéficiera.

Il y a souvent une grande différence entre les partenaires qu'elle soit physique, le niveau d'éducation, le niveau économique, la personnalité, l'ambition, la maturité etc. Parfois il y a une grande différence d'âge, même une différence culturelle. Tout en gros sépare ces tourtereaux à part leur grand Amour pour Dieu.

Comme dans le film la Belle et la Bête auquel nous nous référerons tout au long de ce guide, on peut constater la différence au niveau physique et intellectuelle.

Cette différence mène à beaucoup d'incompréhension et d'interrogation qui les feront souvent douter dans leur choix. Souvent, les partenaires de vie auraient préféré quelqu'un d'autre, de plus beau, de leur rang, ou de meilleur niveau économique comme nous font rêver les films. Face à un manque de récits de mariages divins, les futurs époux ont du mal à accepter ces différences ce qui provoque une douleur. De plus en plus de témoignages sont disponibles sur Youtube et tentent d'informer et d'encourager les heureux élus pour qu'ils n'abandonnent pas.

C H A P I T R E

02



L'INDIFFÉRENCE

Souvent préoccupés par leurs activités, le partenaire de vie nous passe parfois sous notre nez ou est juste sous notre nez sauf que nous ne l'avons pas encore reconnu. Même si les regards se sont déjà croisés, on choisit de continuer son chemin et de faire d'autres aventures amoureuses.

La situation inopportune, le côté maladroit ou le physique peu attirant du partenaire peut mener à cette indifférence alors intentionnelle qui peut durer parfois des années.

Dieu s'arrangera pour vous faire un rappel, par des pensées à l'autre, par un déménagement qui vous rapproche ou par des nouvelles obtenues par des amis en commun. Parfois ce sont les gens autour de nous qui vont nous demander pourquoi nous ne nous mettons pas avec la personne et souvent nous ignorons ces remarques.

Soit on est déjà "entangled" dans une relation c'est à dire qu'on est amoureux d'une autre personne, soit on n'aime pas certaines caractéristiques de cette personne.

Cette indifférence du début est la caractéristique principale des partenaires du Royaume de Dieu de par les différents témoignages publics qu'on peut entendre. Comme dans la Belle et la Bête c'est la tentative du Diable pour séparer ces personnes et les empêcher de se reconnaître en lançant un sort au Prince (Un coeur dur, un physique désagréable, l'orgueil,...). Il est intéressant de remarquer qu'en général ces personnes proviennent d'un même pays (même culture) mais ce n'est pas toujours vérifié. Il faut toujours demander la confirmation au Saint-Esprit.

C H A P I T R E

03



L'ATTIRANCE

Généralement il y a un partenaire qui sera plus attiré par l'autre. Les femmes ont tendance à se laisser choisir mais par fidélité à Dieu elles vont montrer quelques signes d'attraction mutuelle même s'il est recommandé de ne pas se précipiter. En effet, au moment de l'attraction le partenaire de vie n'est pas encore complètement transformé.

On peut remarquer que dans ces mariages du Royaume de Dieu que ce sont souvent les hommes qui sont en retard pour différentes raisons: les amis, les distractions, la maturité, la peur d'être rejeté...

Avec le temps les efforts des partenaires vont payer et Dieu commencera à créer des situations où cette attraction va augmenter. La femme pourra exercer ses talents de séductrice mais sans accepter l'invitation du futur partenaire à flirter.

Coucher avant le mariage n'est pas recommandé car il peut précipiter le couple vers le mariage sans lui donner le temps d'être prêt en raison de l'arrivée d'un bébé. Même si cela est considéré comme un péché, une prière sincère de repentance peut faire effacer l'erreur auprès de Dieu.

N'hésitez pas à devenir des amis

Un partenaire choisi par Dieu pour vous sera souvent une personne qui se soucie de vous mais avec une attirance claire pour vous (un ami romantique). N'hésitez pas si tous les éléments ne sont pas encore en place à devenir de simples amis et de prier les uns pour les autres sur les points à travailler.

Ne soyez pas trop brusque avec cette personne car vous ne devez pas la repousser et ne soyez pas trop lent non plus car il y a de la concurrence



et des tentations ici dehors. Des hommes et des femmes plus attirants vous courtiseront mais gardez toujours en tête que le partenaire du Royaume de Dieu n'est pas seulement là pour assouvir vos besoins personnels mais pour vous compléter dans la réalisation de votre mission divine.

Ne soyez pas frustré(e) du temps que ça prend de vous marier. Au contraire, souriez car vous avez la chance d'avoir rencontré votre "personne". Ne couchez pas ensemble et ne précipitez pas la romance sentimentale.

Profitez de ce temps pour apprendre l'un sur l'autre et pour vous encourager à devenir des meilleures versions de vous-même. Grosso modo prenez ce temps pour vous améliorer.

Le fait de ne pas avoir de l'attraction envers son partenaire divin est normal au début car c'est avant tout un chemin spirituel qui a pour but de parfaire votre caractère. Cet Amour avec un grand A aura notamment pour but de délivrer l'autre partenaire de certaines malédictions telles que des relations toxiques, du rejet, du mauvais caractère...Ce temps entre l'indifférence et l'attraction sert à nettoyer les esprits impurs qui se trouvaient chez les différents partenaires tels que l'esprit de fornication, l'esprit de gourmandise, etc..mais aussi des blessures émotionnelles.

C H A P I T R E

04



LA CONFIANCE EN DIEU

L'impatience deviendra de plus en plus grande pendant que vous vous approchez de votre saison de mariage avec le partenaire du Royaume de Dieu. En effet, l'ennemi fera tout pour arrêter ce mariage et il amènera de faux partenaires ou contre-façons sur votre chemin pour vous dérober votre cadeau.

Ces rencontres souvent charnelles ont pour but de vous détourner de votre mission divine et de votre cadeau spécial qui est le mariage du Royaume de Dieu, une union qui sera un beau témoignage de l'importance d'avoir la foi en Dieu.

Hormis le fait d'étonner les gens, ce mariage est sensé ramener beaucoup d'âmes à Dieu, à donner de l'espoir aux autres, et à faire un travail de délivrance pour finalement donner la Gloire de Dieu. En effet, en joignant vos talents et dons spirituels, vous serez plus forts et réaliserez de grandes choses.

C'est pour cela que l'ennemi (le Diable) créera des situations de tentative de séparation des partenaires de vie juste avant leur mariage voire la mort. Faire attention à l'entourage est de mise.

Les tempêtes juste avant le mariage sont faits pour vous montrer que celui-ci est fragile et qu'il faudra absolument s'appuyer sur la grâce de Dieu, la prière, et tous les dons de l'Amour (1 Corinthiens 13:4) tels que la patience pour le réussir. Faire un jeûne, une thérapie et une préparation physique et mentale est ce qui vous permettra de réduire le stress au maximum. Garder la confiance en Dieu est la meilleure solution car vous faites partie des heures élus pour un mariage du Royaume de Dieu. Restez discrets par rapport à cette Bonne Nouvelle et soyez patients l'un envers l'autre.¹³